



自由経済システムと新しい世界の創造という現実

クロダイインターナショナルコンサルティング

黒田 毅

創造性というアメリカ経済の強さは、もはや世界の席卷し、さらなる未来を模索しているの
である。これらは資本力と創造性が、新しい未来を選択したと考えるべきである。

これら創造性は絶対的な強さである。既存現実にも固執し変化を得ないことは、もはや市場参
加ができないこととともに、これらへの正しい判断を与えるものである。

これらは自由経済システムというルールとともに、完全に現実を支配しているのである。これ
らはアメリカ合衆国の教育と環境において理解を求めることができるものである。その
優れた教育と研究環境は、政治の自己環境とともに、次世代という新しい現実を占有してい
ると考えて良い。

これらはグローバル化した経済において全ての規格と標準化したビジネスルールを有し、
これらとともに、新しい現実を世界へ提案しているのである。

他方においてこれらは明らかに経済戦争の終焉を勝利とともに表すものである。自由主義
という正義とともに、世界はこれらに従うことを選択としているように思える。

これらは経済安全保障における先端産業の囲い込みとともに、世界がその優位性と未来と
いう新しい現実において、その自己プレゼンスの永続性を有しているのである。

これらは自由主義陣営が、完全勝利を模索していると考えて良い。

これらは宇宙技術とともに、新しい世界を有することは理解できるものである。唯一資本主
義は所有を基盤としてこれら現実の創造を有するのである。

これらは他方において世界の2分化を有する。エリートと低所得者という2つの現実であ
る。

これらはインフレスパイラルが、これら現実を完全に固定化させることが考えられる。これ
ら新しい現実に対してして、政治と経済はこれを逃れることはできないのである。これら新
しい生き残りの時代は、これら先端性を自己に有すること以外選択はないのである。